

VENDREDI 5 AVRIL 2019, JOURNEE SIDACTION : L'HOPITAL EUROPEEN S'ENGAGE UNE NOUVELLE FOIS !

A l'occasion du SIDACTION, l'Hôpital Européen et le Réseau Santé Marseille Sud s'associent pour proposer une journée sensibilisation et de solidarité.

La prévention, priorité dans la lutte contre le VIH

En 2017, 36.9 millions de personnes vivaient avec le VIH dans le monde dont près de 170 000 en France. Parmi ces français atteints, il a été estimé à 24 000 le nombre d'individus qui ignoraient être porteur de la maladie. Chaque année on dénombre environ 6 000 séropositifs de plus sur le plan national et la région Provence-Alpes-Côte d'Azur est la deuxième région métropolitaine la plus touchée. Ce sont les Bouches-du-Rhône et les Alpes Maritimes qui concentrent la majorité des déclarations de séropositivité. Face à ce constat, la prévention et le dépistage sont cruciaux puisque les personnes qui ignorent leur état ne peuvent pas avoir accès aux soins et risquent également de contaminer d'autres individus. Depuis 2014, nous constatons en France que le nombre de personnes atteintes du VIH augmente moins fortement que les années précédentes. Ces résultats laissent penser que les campagnes de sensibilisation menées par les différents acteurs (pouvoirs publics, centres de soins, associations, etc...) portent leurs fruits et que nous devons tous continuer dans ce sens.

L'Hôpital Européen lance une action de prévention et de solidarité

Portée par le Dr Patrick PHILIBERT, par l'équipe d'Education Thérapeutique et le Département de Recherche Clinique de l'Hôpital Européen, cette journée est l'occasion de transmettre les bons messages au grand public, et notamment aux jeunes générations. Un atelier d'information et de prévention, animé par nos professionnels de santé et le Réseau Santé Marseille Sud, sera installé dans le hall principal de l'établissement de 10h à 15h.

Ce sera l'occasion pour les usagers d'échanger librement sur :

- La maladie et ses conséquences,
- Les différents risques de transmission du virus et les moyens de se protéger,
- Les traitements disponibles et les démarches à entreprendre en cas d'exposition au virus,
- Les avancées de la Recherche et les essais cliniques en cours,
- Les programmes d'aide existants à l'Hôpital Européen.

Une vente de produits et de gâteaux sera également organisée au profit du SIDACTION.

Cette journée sera aussi l'occasion de montrer l'engagement de l'Hôpital Européen dans la lutte contre le VIH en habillant la structure aux couleurs du SIDACTION. Plusieurs visuels grands formats seront collés sur la façade et les passerelles intérieures de l'établissement en gage de soutien à la cause.



JOURNEE SIDACTION

VENDREDI 5 AVRIL 2019

Atelier de sensibilisation de 10h à 15h | Hall principal

CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | s.bourtoire@hopital-europeen.fr